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Beantwortung der Kleinen Anfrage des Abgeordneten Ekkehard Kittner (CDU) über

"'Kalter Weißer' statt 'Großer Gelber'":

1. Befürwortet der Senat die für das nächste Jahr geplanten weißen Züge und Busse

bei der BVG, obwohl die Mehrheit der Bevölkerung Berlins die neue Farbe ablehnt?

2. Welche Schritte wird der Senat im Verwaltungsrat der BVG unternehmen, um eine

Beteiligung der Bürger gegenüber der Geschäftsleitung der BVG durchzusetzen?

Der Senat begrüßt die Anstrengungen der BVG auch durch ein neues 

Marketing-Konzept die Attraktivität der BVG zu erhöhen. Der Senat hat in diesem

Zusammenhang gegenüber der Geschäftsleitung der BVG jedoch deutlich gemacht,

daß er eine neue Farbgebung für Busse und Bahnen nicht wünscht, da die derzeitigen

Farben als Berliner Tradition für die Berlinerinnen und Berliner einen hohen

Stellenwert haben. (LPD, 27.10.1989, siehe auch Medienecho)
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